

El cambio de perspectiva se asocia también con los riesgos crecientes de pasivos de Pemex: Fitch

CARMEN ARISTEGUI: ... la perspectiva de calificación de México, Moody's la ratifica, así que también se agrega en estas informaciones que la propuesta de que Pemex invierta en nuevas refinerías para sustituir las importaciones de gasolina, implicaría un mayor endeudamiento y mayores pasivos contingentes para el gobierno, es lo que dice Fitch en su reporte.

Fitch Ratings confirmó la calificación crediticia de largo plazo de México pero modificó la perspectiva de estable a negativa como un reflejo del deterioro en el balance de los riesgos que enfrenta el perfil crediticio del país. Estoy leyendo lo que dice la calificadora.

En un reporte la calificadora internacional de riesgo explicó que el cambio en la perspectiva se asocia con el ámbito de incertidumbre y el deterioro de las políticas en la administración entrante, así como por los riesgos crecientes de pasivos contingentes -ojo- de Petróleos Mexicanos, en un contexto de bajo rendimiento económico persistente en relación con sus pares.

La decisión de cancelar la construcción de un nuevo aeropuerto, envía una señal negativa a los inversionistas, dice esta calificadora. Consideró que la elección en julio de Andrés Manuel López Obrador como presidente de la República, promete un cambio importante en las prioridades de política y un estilo diferente de gobernar, dice entre otras cosas.